

14.57

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol): Wenn der Herr Gesundheitsminister vom europäischen Gesundheitsdatenraum spricht, dann wird mir persönlich schlecht in der Magengrube. Ich kann mir schon vorstellen, was im europäischen Gesundheitsdatenraum mit all unseren Gesundheitsdaten passieren wird, wenn all die Herrschaften dann noch an der Macht sind.

Ihnen vertraue ich die nicht an, Herr Minister Rauch, und Sie wissen auch warum: Sie haben – zumindest bei uns im Bundesrat – mit der Wahrheit ein Problem. Wenn Sie vom europäischen Gesundheitsdatenraum sprechen, bin ich persönlich froh, dass ich mich schon vor Jahren von Elga abgemeldet habe.

Zu Ihren Briefen, Herr Rauch: Nun weiß ich nicht, warum wir diese Briefe jetzt wieder neu verschicken müssen, ihr habt ja so eine tolle Kampagne gemacht, Herr Rauch. Schauen Sie einmal, vielleicht wissen Sie nicht mehr, wie sie aussieht, die ist so supertoll (*ein Schriftstück in die Höhe haltend*): „Am Dienstag z’Mittag bin i scho aufg’frischt.“ – Super, so ein Spaß, die Leute lachen sich einen Hackl oba, wie lustig das ist. „Mander, ’s isch aufg’frischt.“ (*Der Redner hält das Schriftstück mit dem Zitat in Richtung Bundesminister Rauch:*) Unseren Tiroler Helden Andreas Hofer mit eurer Scheiße so zu verunglimpfen ist ein Wahnsinn, das ist ein Wahnsinn! Das ist ein Wahnsinn, das sage ich euch auch ganz ehrlich.

„Schaffa, Impfa, Hüsle baa.“ - -